



· NOTA DE PRENSA ·

Nuevos armadores y más barcos en la Liga de Invierno Baitra J80

- · El campeonato inicia su andadura con la participación de unos 25 barcos, que suponen la flota de monotipos más grande de España en la actualidad
- El Bombardeira de Lucas Lorenzo y el Gaifar IV de Yago Osuna debutan en la flota, mientras que el Arriscado regresa con nuevos armadores al frente
- · El Grupo Bazán de Joaquín Martínez, procedente de Ferrol, se suma a la contienda, elevando aún más el nivel de la competición

Baiona, a 4 de febrero de 2025 - El Monte Real Club de Yates inaugura este fin de semana en las Rías Baixas su calendario deportivo de este 2025 con la Liga de Invierno Baitra J80, una competición clave para los monotipos de 8 metros y una cita ya consolidada en el panorama de la vela gallega.

El campeonato, que mantiene un año más el patrocinio de Baitra Accesorios Navales, contará con una flota más nutrida y promete ser uno de los más disputados, con la participación de unos 25 barcos que se enfrentarán en cinco jornadas desde este sábado hasta el 5 de abril. Se trata de la flota de monotipos más grande de España en la actualidad, todo un orgullo para un club que lleva años apostando por esta modalidad.

Entre las novedades de esta edición destaca la incorporación de nuevas embarcaciones a la flota. Entran en escena el Bombardeira, patroneado por Lucas Lorenzo; y el Gaifar IV, con Yago Osuna al frente. Además, el Arriscado, un viejo conocido de la competición, vuelve al agua con una nueva tripulación, armada y liderada por Miguel Montes y Lorena Friera.

El Grupo Bazán, de Joaquín Martínez, llegará desde Ferrol para sumarse a una liga que ya cuenta con una destacada representación de equipos de distintos puntos de Galicia y Portugal.

Desde el país vecino se suma como novedad el Ambar, de Bruno Alburquerque; y vuelve, tras un período de descanso, un viejo conocido entre los J80 gallegos, el Marías de Manel Cunha. Portugués también se escuchará hablar a bordo del Mondo de Bernardo Macedo y el 4 Jotas de Joaquim Moreira.

El Alboroto de Juan Carlos Ameneiro se presenta como claro aspirante a revalidar el título logrado en la edición anterior; en la que el Solventis de Malalo Bermúdez y el Picacho de Miguel Viejo quedaron segundo y tercero respectivamente.



LIGA DE INVIERNO BAITRA 180



El Cansino de Alejandra Suárez, el Due de Rafael Blanco, el Waikiki de Andrés Gómez, el Luna Nueva de Juan Luis Tuero, el Namasté de Luis de Mira o el Abril de Chisco Catalán son otros de los barcos que participarán en esta nueva Liga de Invierno, una de las nueve pruebas programadas por el Monte Real para este 2025, año en el que el club celebra su 60 aniversario.

Le sucederán en el calendario el Trofeo Verde (26 abril), el Trofeo Repsol (1-4 mayo), la Galicia Sailing Week – TP52 SUPER SERIES (2-7 junio), el Campeonato Gallego de A Dos (14 junio), el 50º Trofeo Conde de Gondomar (24-27 julio), el 40º Trofeo Príncipe de Asturias (5-7 septiembre), la Liga de Otoño Gestilar J80 (octubre-diciembre) y la II Liga Cíes Rande (26 abril y 13 septiembre).



LIGA DE INVIERNO BAITRA J80

8 y 22 febrero

8 y 22 marzo

5 abril